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第１８２３回例会

■ 点　　鐘 　18時30分

　

■ ロータリーソング 　君が代・それでこそロータリー

　

■ 唱　　和

四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから

１．真実か　どうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

■ ビジター　竹中休義（大分）、日名子祐一（大分

中央）、阿知波孝典、村上有紀、神 大和男、芝田

泰明（別府）、大附嘉孝、金本龍生（別府北）、前田

哲矢、大島由美子（別府中央）

■ 会長の時間 　　　　　会長　竹内　孝夫

　皆さん、こんにちは。会長の時間です。

　本日は羽田野 徹新会員の歓迎会例会及び、昨日

５月24日が別府東RCの創立記念日の為、第19代会長

でありガバナー補佐経験者の加藤会員から卓話を

していただければと思います。

　今回、新しい会員もたくさん入り、又、ロータリー
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■ 出席報告

０名ゲ ス ト40名会員総数本

日

10名ビジター21名出 席 数

65.63％出 席 率11名欠 席 数

73.53％修正出席率64.71％前々回の出席率

1578回100％ 通算

岩瀬、黒岩、杉本、神田、西、

檀上、坂本、箕作

出席規定免除：

西村名 ᧐ 会 員 ：

■　メイクアップ

　事前　荒金（湯布院）

　事後（第1821回例会）

　　　　桝田、中塚（別府中央）、

　　　　瑞木（2720JapanO.K.ロータリーＥクラブ）

■　欠　　席

後藤、笠木、工藤（晴）、中塚、沼田、岡本、

但馬、渡辺、山下（唱）、瑞木



も大きく変化をしています。

　変化への対応はしていかなければなりませんが、

同時に新しい会員はロータリーの歴史、又、ＲＣの

あるべき姿を学ばなければなりません。

　今回の加藤会員からの卓話だけではなく、６月に

は「ロータリーを学ぶ」という事で樽谷会員、瑞木

会員よりロータリーについての研修となる卓話を

していただく予定です。

　先日“ひろくんを救う会”への協力で、ひろくん

の心臓移植に対し、クラブ全員からと、個人として

追加の寄付を募りましたが、会から連絡があり、

ひろくんのドナーが決まり、国内移植手術を実施し

無事成功したそうです。

　国外移植予定の募金であった為、資金的には充分

足りたとの事です。

　ただ、募金という性質上、一人ひとりに返金が

難しいとの事で、海外での移植を目指し病気と戦っ

ている子どもに分配する旨の連絡がありましたので

報告しておきます。

　本日は以上です。

■ 幹事報告 　　　　　幹事　一力　秀次

１．「別府東ＲＣ第７回クラブ改善委員会」開催の

お知らせ

　日　　時　平成29年６月８日11：45～

　場　　所　大分みらい信用金庫本店／４Ｆ会議室前

　出 席 者　竹内孝夫、一力秀次、瑞木一博、長野

勝行、久保田高史、加藤兼司、中塚

茂次、石田啓三、桝田 浩、箕作昭宣、

荒金信治、沼田守生 各会員

　＊「職場例会」ですが、例会前に委員会を開催し

ます。ご多忙のこととは存じますが、ご出席

よろしくお願い致します。

２．第12回臨時理事・役員会報告（平成29年５月19日

〈持ち回り〉）

　審議事項

　１号議案）「会長・幹事慰労会」開催日変更の件

　　日　　時　平成29年６月29日18：30～

　　　　　　　　　　　　　↓

　　　　　　　平成29年６月27日18：30～

　　場　　所　ホテルサンバリーアネックス

　　※商工会議所議員総会が同日との連絡があった

為、例会日を変更します。

　２号議案）杉乃井ホテルより会場使用料請求の件

　　『７月以降の例会日より１回の例会につき２万円

の会場使用料の要請』がありました。年間48回

例会のうち月１～２回の使用と仮定しても48万～

96万円を拠出するのは、クラブ運営上不可能

です。時間の関係上、定例理事会開催を待たず、

その旨を杉乃井ホテル担当者と交渉しますので、

ご承認ください。

３．例会変更のお知らせ

　湯布院ＲＣ：５月31日の例会は『定款第８条

第１節により　休会』

　湯布院ＲＣ：６月７日の例会は『献血事業』の

為、６月２日９：30～ホテル山水館に時間

変更

　大分ＲＣ：６月13日の例会は『夜間例会』の

為、同日18：30～大分オアシスタワーホテルに

時間・場所変更

　日出ＲＣ：６月13日の例会は『クラブ協議会』

の為、同日19：00～鈴木病院に場所変更

４．次週（６月１日）は、11：45～杉乃井ホテルに

於いて「第12回定例理事・役員会並びに次年度

（引継）理事・役員会」を開催します。関係の方は、

ご出席をお願いします。

５．次週（６月１日）の例会予定

　　「ゲスト卓話」

海地獄　代表取締役社長　千壽智明氏

　　※12：30～杉乃井ホテル華館地下１Ｆ「さくら」

６．本日の回覧

　①「職場例会」出・欠席（６月８日）

　②「クラブ協議会（新・旧引継）」出・欠席

　　（６月15日）

　③「ロ－タリー勉強会例会」出・欠席

　　（６月22日：ポリオランチの為、会場変更）

　④「会長・幹事慰労会」出・欠席

＊開催希望日の確認

　⑤「ひろくんを救う会」より皆様へ

　　＊５月11日・18日、募金協力の回覧をしました。

７．本日の配布

　①週報№ 1822

■ お 祝 い

　結婚記念日　羽田野　徹会員（５月25日）

　　　＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けしました。

　　　　　　　岩瀬　公男会員（５月26日）

　　　　　　　工藤　晴生会員（５月27日）

　　　＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けします。

　皆　　　勤　岩瀬　公男会員（５月24日＝38年）

　　　　　　　樽谷　壽生会員（５月24日＝38年）

本日は、羽田野 徹会員の歓迎会例会を開催しま

す。５月24日が当クラブ創立記念日の為「創立

記念日に因んで」歴代会長から卓話をいただいた

後「歓迎会」となります。

≪2017～2018年度地区会員増強セミナー≫
　

日　　時　平成29年５月27日12：30～16：30

場　　所　熊本学園大学14号館・高橋守雄記念

ホール

研修テーマ　「会員増強の現状と長期的戦略」

　　　　　　2740地区長崎琴海ＲＣ

佐藤　豊会員

※次年度久保田高史幹事、次年度工藤晴生会員

増強委員のご参加を宜しくお願い致します。



　創立記念日例会という事で、

短時間ではありますがお話し

をさせて頂きます。

　我が別府東RCは1979年（昭和

54年）５月24日、別府市の３番

目のクラブとして誕生致しまし

た。スポンサークラブは別府

RC、別府北RC。特別代表の

故 長野 弘氏の指導の下、黒木健夫先生を初代会長

として総勢37名でのスタートでした。第２代会長が

故 児玉 彪先生、第３代の四元会長が任期途中で

亡くなられた為、故 川又先生が会長を引き継がれ

ました。その関係で我がクラブは、期間と何代会長

というのが１年程誤差があります。以降、綿々と

クラブの歴史と例会が継続され今日に至っています。

　ご承知の様にRCは世界中に存在し、日本に於いて

はクラブ数2,264、約89,538名の会員を抱えており、

それぞれの地域で奉仕活動をしています。『ロータ

リーの友』を読めば一目瞭然でしょう。

　近年、我がクラブは大先輩達が逝去、又は退会に

よる会員減少を上回る新会員の入会があり、現在

40名と会員数では市内最大となっています。しかし

ながら現実を直視すると、いささか首を捻らざるを

得ない面もあります。その１つは例会出席者数の

問題です。２週前、５月11日の例会でも半数近くが

入会３年未満の会員であり、ベテラン・中堅の会員

の出席が少ないように思われました。

　例会出席はロータリアンの最大の義務であり、

経験の浅いロータリアンを引っ張っていく責任が

あるのではないでしょうか。出席免除というつまら

ないルールが出来て、全国的にこの傾向があるよう

です。２年後には創立40周年記念行事もあります。

若手だけでは難しい事もあるでしょう。全員で来る

40周年を盛り上げ成功させる為にも、中堅以上の

会員の例会出席を望んでいます。

　若手会員の方々も入会時のインフォメーションで

指導されたと思いますが、例会出席はあなたの職業

生活、社会生活における体験を高く評価し、相互に

友情を深めることにより、人間として向上をはかり、

会員相互に奉仕の道を高めていくことが望まれる

からです。世界中のどのRCの例会にも出席できる

事は、ロータリアンの大きな特典の１つです。仕事

の関係で他の都市に行かれた時、何処かのクラブに

MUをして自クラブと少し違う雰囲気を味わうこと

も勉強になるのではないでしょうか。

　せっかくRCに入会されたのですから、その権利

を十分に楽しんで下さい。他人のものの考え方を

聞く、他業種の人達の体験を聞くことも自己研鑽に

なるのではないでしょうか。せっかく高い会費を

払っているのですから、その会費に見合う利潤を

見つけて下さい。昔からロータリアンはRCを職業

上の利益に結びつけてはいけないと言われましたが、

私はそうは思いません。狭い別府の中、大分の中で

それぞれが業をなし、生活をしているのですから、

相手に迷惑にならない限りロータリアンとしての

友情に期待しても良いのではないでしょうか。

　ロータリアンは一つの大きなステータスだと私は

考えています。威張ることは良くないですが、大い

なる誇りをもって自分の職業に励みましょう。

　『40周年　皆で成功させましょう』

第19代会長 　加　藤　兼　司

歓迎会風景

【羽田野 徹会員の歓迎会例会】

例会風景

羽田野 徹会員挨拶



「ロータリーの友 ５月号」より　


